
 

 

12月の活動 

今年のギョブリ納めで 

響灘ビオトープへ 

 

天気はいいけどさすがに 12 月は

水温が低いため、水生昆虫はあま

り見られなくなりました。 

来月は越冬調査を行います。 

今月はまだ越冬中の個体は確認できなかったので 

来月はその調査も行う予定です。 

終業式の日にはミーテイングを行い、それぞれ振り返り

と来年に向けての目標を発表しました。 

 

 

気温は高いが 

水温が低く水が冷たい 

なかなか水生昆虫が 

見つからない 

寒くても元気に活動！ 


